

# Afuera es un lugar

de Elisa Vargas

La Compañía Arena en los Bolsillos, especializada en el trabajo para bebés, nace en Granada en 2008 de la mano de Elisa Vargas e Iker Pérez, y apuesta desde entonces por el compromiso con el arte y la primera infancia. Con la obra *Afuera es un lugar* propone un tema —en apariencia— complicado: las experiencias vividas por niños cuyas madres están en prisión.

En realidad es un canto a la vida, al amor y a la ternura desde el lado más positivo y mágico del descubrimiento del mundo por parte de un niño. Con esta inusitada y vibrante historia, Arena en los bolsillos pretende, una vez más, divertir, sorprender, provocar y acompañar a su pequeño público en el despertar de los sentidos.

**SINOPSIS:** Esta es la historia de un niño que sólo conocía del mundo cuatro paredes y una pequeña ventana... ¿Cómo es el viento? ¿Cómo pincha una barba? ¿A qué suena el silencio? ¿Y un perro? Mamá, ¿qué es afuera? Afuera, hijo, afuera es un lugar. La pequeña ventana resultó ser una gran puerta al mundo. Tras el primer paso, la curiosidad se hizo dueña de sus pies, y la propia senda fue su mejor compañía. En un empuje vital incontrolable, el niño descubrió el tacto de la hierba en sus pisadas, los rayos del sol calentaban su piel, los ojos se le llenaron con un cielo del más azul de los azules, pensó que todo aquello era sólo para él y quiso ver más. La vida le esperaba afuera....

ARENA EN LOS BOLSILLOS

Dirección: Rosa Díaz

Intérpretes: Iker Pérez y Francisco Javier Martín

teatro de títeres y actores / de 1 a 4 años / 30+15 min

octubre / domingo 14 / 12.00 y 13.15 h

